

Goblog

Polisi RW Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sampaikan Ini

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Aug 2, 2023 - 11:16



Polisi RW Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sampaikan Ini

Sukabumi - Pada hari Senin, 02 Agustus 2023, Aipda Hendro Saloka, SE, seorang Polisi RW 07 Desa Mekarsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten

Sukabumi, melaksanakan kegiatan sambang dan memberikan himbauan kamtibmas kepada warga di wilayahnya. Kegiatan yang berlangsung mulai pukul 10.30 WIB ini berhasil menciptakan situasi yang aman dan kondusif.

Dalam kunjungannya, Aipda Hendro Saloka, SE menyampaikan maksud dan tujuan untuk menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan kenyamanan bagi masyarakat di wilayah RW 07 Desa Mekarsari.

Polisi RW 07 memberikan himbauan kamtibmas kepada warga dengan beberapa poin penting, di antaranya adalah:

1. Membangun kedekatan dan kepercayaan masyarakat dengan Polisi RW, sehingga kolaborasi antara pihak keamanan dan warga dapat berjalan dengan baik.
2. Segera melaporkan apabila terjadi kejadian menonjol di lingkungan, khususnya di RW 07 Desa Mekarsari, guna mencegah potensi masalah yang lebih besar.
3. Memberikan informasi terkait situasi kamtibmas agar masyarakat lebih waspada dan ikut berpartisipasi dalam menjaga keamanan wilayah.
4. Mendorong kerjasama aktif dari masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah RW 07 Desa Mekarsari, sehingga tercipta lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.

Selain itu, Aipda Hendro juga menyampaikan sosialisasi mengenai Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), yang saat ini sedang marak dalam berita dan media sosial. Dengan memberikan contoh-contoh modus yang digunakan oleh para pelaku, diharapkan masyarakat dapat lebih waspada dan terhindar dari ancaman kejahatan semacam itu.

Dalam pelaksanaan kegiatan ini, atmosfer yang tercipta sangat positif, dan warga merasa senang dengan adanya kehadiran Polisi RW 07 Desa Mekarsari. Semua pihak berharap melalui program "AA DEDE" dan upaya kolaboratif yang kuat antara warga dan pihak keamanan, wilayah RW 07 Desa Mekarsari dapat semakin aman, damai, dan sejahtera.

Kegiatan berlangsung dengan lancar dan diakhiri dengan harapan agar momentum positif ini dapat terus dijaga dan ditingkatkan demi kebaikan bersama.